

# Babinsa Gandusari Koramil 19/ Kuwarasan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H

Nurfaizin - [KEBUMEN.INDONESIA SATU.ID](http://KEBUMEN.INDONESIA SATU.ID)

Oct 25, 2022 - 19:21



*Serda Slamet Supriyono bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kuwarasan Aiptu Nashar menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H di halaman Masjid Baitul Mu'minin*

KEBUMEN - Babinsa Desa Gandusari Koramil 19/ Kuwarasan Serda Slamet Supriyono bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kuwarasan Aiptu Nashar

menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H di halaman Masjid Baitul Mu'minin kompleks Pondok Pesantren Fathul 'Ulum Desa Gandusari, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (25/10/2022)

Acara yang diadakan oleh Panitia Hari Besar Islam (PHBI) Masjid Baitul Mu'minin ini juga dihadiri oleh Kades Gandusari beserta sejumlah perangkat desanya, Pengasuh Pon-Pes Fathul Ulum, santri, sejumlah Kyai, Jamaah Thoriqoh Syathoriyah, tokoh masyarakat, kaum muslimin dan muslimat serta segenap tamu undangan lainnya.

Kegiatan Maulid Nabi yang diisi dengan kegiatan pembacaan kitab suci Al qur'an, dan tausiyah oleh KH. Masrukhan Abu Sufyan Musthofa pengasuh Pondok Pesantren Darul Mustofa dari desa Jagasima Kecamatan Klirong Kabupaten Kebumen berjalan lancar sampai selesai.

Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menuturkan bahwa, kehadiran Babinsa dalam acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di desa binaannya diharapkan mampu mempererat Silaturahmi dalam bidang pembinaan keamanan masyarakat dan Ukhuwah Islamiah antara Warga Masyarakat.

"Kehadiran Babinsa di setiap kegiatan terlebih acara keagamaan merupakan keharusan sebagai aparat kewilayahan, karena ini adalah sarana untuk mempererat silaturahmi dengan segenap komponen masyarakat," tutur Danramil

Pada kesempatan tersebut, Serda Slamet Supriyono mengatakan bahwa, dengan menyimak apa yang disampaikan oleh penceramah semoga kita semua yang hadir dapat mengambil hikmahnya dan juga dapat menumbuhkan serta menambah rasa cinta kita kepada Nabi Muhammad SAW dan mudah-mudahan kita dapat meneladaninya.

"Melalui peringatan Maulid Nabi Muhamad SAW, hendaknya kita jadikan sebagai renungan untuk selalu meneladaninya, sehingga bertambah keimanan kita," pungkask Babinsa desa Gandusari Serda Slamet Supriyono.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen